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 平成３０年 第６回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 6月 25日（月）午後 4時 00分～午後 5時 20分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 主 幹 大 堀 裕 康  学校給食 C長 竹 田    哲 

 副センター長 富 田 由 佳  参  事 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 角 田 敏 彦  係  長 久 保 元 樹 

 係  長 渡 辺 弘 規    

 

４.議決した件名 

   議案第１号  美深町立学校職員服務規程の一部改正について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   協議事項１  民生委員推薦会委員の選出について 

   報告事項１  中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について 

   そ の 他  ７月の行事予定について 

          

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第６回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

 

 

平成３０年第５回教育委員会会議の会議録及び第２回・第３回臨時教育委員会会

議録について一括して説明をお願いします。 

（平成３０年第５回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

（平成３０年第２回臨時教育委員会会議録について別紙により説明） 

（平成３０年第３回臨時教育委員会会議録について別紙により説明） 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

参 事 

教 育 長 

庄 司 委 員 

  

参     事       

 

教 育 長 

      

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 議案第１号「美深町立学校職員服務規程の一部改正について」説明をお願いしま

す。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 外勤簿がなくなって、口頭での処理という事ですが、言った言わなかったという

事にはなりませんか。 

 学校でも心配していることから、各学校では何かしらの記録を残すよう進めてい

ます。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長  

参 事 

教 育 長  

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

全 体 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

学 校 教 育 係 長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

学 校 教 育 係 長 

 

協議事項１「民生委員推薦会委員の選出」について説明をお願いします。 

（協議事項１について説明） 

これまでは宮原元委員が選出されていました。今回推薦会委員改選にあたっての

委員選出の協議をしていきたい。 

民生委員との兼務はならないでしょうか。 

推薦をする立場と受ける立場があるので兼務にはなりません。 

坂井委員を推薦との声あり 

坂井委員を推薦するという事でよろしいですか。 

（全員賛成） 

それでは、坂井委員を推薦していきます。 

 

報告事項１「中学校体育連盟・体育大会地方予選結果」について説明をお願いし

ます。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 陸上の全道大会は何泊ですか。 

 前、後泊あわせて４泊５日の日程となっています。 
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参 事 

 

 

庄 司 委 員 

参 事 

 

教 育 長   

         

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

参 事 

 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

坂 井 委 員       

 

             

庄 司 委 員 

教 育 次 長             

 

庄 司 委 員       

坂 井 委 員       

 

 

教 育 次 長 

            

坂 井 委 員 

教 育 長           

 

教 育 長 

清 水 委 員 

教 育 長                        

 中体連参加負担金は町費で行っていますが、今回陸上で函館市、卓球の管内大会

で富良野市で開催ということもあり、予算に不足が生じる事から、９月に補正予

算の提案を予定しています。 

 引率にかかる先生の経費についてはどうなりますか。 

管内大会については道費で負担されますが、全道大会については道費の負担が 

ないため、町費で負担します。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

次にその他「７月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「７月の行事予定について」について説明） 

 説明が終わりました。 

 次回の教育委員会議ですが、７月１９日（木）宮原元委員の表彰伝達式を４時４

５分から行い、その後教育委員会議の開催を予定します。 

７月１９日（木）宮原元委員の伝達式終了後お祝いの会を設けたいと思っていま 

すのでご出席よろしくお願いします。 

その他ございますか。 

本日の議題ではないのですが、過去の会議で美深高校卒業生奨学金について美深 

高校以外の高校に通っている美深の子や就職する子に対する手当や、育英資金に

ついて話題となっていましたが、協議されていますか。 

美深高校卒業し就職する子に対しての支援でございますが、議会でも度々議論が 

あります。どのような方法がいいのか検討しているところでございます。 

育英資金につきましては、次年度に向けて検討をしていかなければならないと 

考えています。また美深高校以外の生徒への支援については考えていません。 

就職する人への支援は難しいのではないでしょうか。 

奨学金と同額というわけにはいかないでしょうが、お祝い金ということも考えら

れると思います。美深高校存続が大きな目標だと思いますが、卒業後、進学だけ

に重きを置くのかということもあると思います。 

町内に就職された方への支援はありますか。 

現状では支援はありません。何か町内の就職に結びつけれる支援があればと考え

ています。  

農業後継者には助成がありますが。 

町内の場合は担い手支援で企業に対してはあるのですが、個人に対してはありま

せん。いずれにしても、同じ美深高校を卒業する子に対して不公平感が解消され

ると思いますが。 

支援するのであれば、就職するのだったら美深高校に通った方がいいという支援 

のあり方もあると思います。 

育英資金の返済の期日等は、早めの議論をした方がいいと思います。 

育英資金については過去にも議論した経過があり、一定程度整理しながらまたみ

なさんと議論していきたいと思っています。 

その他ございますか。 

成人年齢が変わりますが、今後成人式をどのようにしていきますか。 

今後色々示されてくると思いますので、また議論をしていきたいと思います。 

  

 

◎ 閉  会（午後５時２０分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第６回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 
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上記会議録について 平成３０年７月１９日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


